

## **Alejandro González Chévez (Resumen Curricular)**

Licenciado en Derecho; Maestría en Ciencias Jurídicas, con Mención Honorífica; Posgrado en Ética Pública, Transparencia y Anticorrupción; Especialidad en Análisis y Diseño de Sistemas Administrativos y Diplomado en Análisis Político de México.

Experiencia de más de 30 años como docente, destacando como catedrático de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos, impartiendo cátedra en la Facultad de Derecho, y en la de Contaduría y Administración, impartiendo materias como: Ética, Derecho Electoral, Teoría del Estado, Seminario de Investigación, Administración del Sector Público, Derecho Fiscal y Metodología de la Investigación.

Sus principales actividad profesionales han sido: Abogado Postulante, Asesor en la Cámara de Senadores, Secretario Técnico de la Comisión de Salud del Congreso del Estado, Subdirector del Instituto Casa Propia para los Morelenses, Procurador de la Defensa del Menor, D.I.F. Morelos, Secretario Particular del Contralor General del Estado, Subdirector de Análisis de Sistemas Administrativos de la Oficialía Mayor de Gobierno y Agente del Ministerio Público.

Otras actividades docentes destacadas: Fue Director de la Facultad de Contaduría y Administración de la U.A.E.M, Ha dirigido más 10 Tesis Profesionales de Nivel Licenciatura, con Evaluación Profesional del Ponente, es autor del libro de poesía "Obsesión. Pensamiento poético y de reflexión" editado y publicado por la UAEM., recibió el reconocimiento al Mérito Docente por la Asociación de Institutos y Universidades Privadas, A.C. en 2003, Fue expositor en el Foro por la Paz celebrado en Cuernavaca, en 2001 y ha sido sino en más de 25 exámenes profesionales de licenciatura.

Ha asistido a más de 30 cursos, seminarios y congresos, dentro de los que destacan: Instructor en el Diplomado Gestión y Administración Pública. UAEM; Derecho Electoral, Centro de Capacitación Judicial Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación; 2º Simposio "la Transparencia y su Sentido en las instituciones Electorales" Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación; Curso avanzado en materia electoral, Centro de Capacitación Judicial de la Federación, IEE; Curso básico de derecho electoral a partidos políticos, Tribunal Estatal Electoral; Curso de actualización en materia electoral, Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación; Programa Nacional Como Elaborar Mejores Sentencias. Instituto de la Judicatura Federal del Poder Judicial de la Federación; Congreso mundial de adicciones; Coordinador del curso en materia política electoral Instituto Federal Electoral 01 Junta Distrital Electoral; Ciclo de conferencia Juicios Orales, PGJ del Estado de Morelos, Universidad Internacional José Vasconcelos.

Entre las actividades sociales destacan: Vocal del Patronato de los Centros de Integración Juvenil, A.C.; Miembro Patronato de la Alianza Francesa, Cuernavaca; Miembro del Colegio de Abogados del Estado de Morelos A.C.; 2 veces Presidente del Club Rotario; Presidente de la Asociación de Catedráticos de la Facultad de Contaduría y Admón.

Actualmente es Director de Ejecución y Procedimientos de la Auditoría Superior de Fiscalización del Congreso del Estado de Morelos

